SAINT-PIERRE-DES-TRIPIERS

Du pain frais chaque mardi

Depuis le mois de septembre, le hameau du Truel est desservi par la tournée du boulanger Éric Gayraud de

Rivière-sur-Tarn en Aveyron.

Auparavant, cet artisan faisait déjà halte au hameau de La Caze en retour de sa tournée sur le Causse Noir. À la demande d'un des adjoints de la commune, il s'arrête désormais sur le parking du Truel entre 11 h 30 et 12 h pour proposer baguettes, flûtes et boulangeons. Il peut aussi apporter d'autres spécialités et des viennoiseries sur gommande.

Grâce à ce passage, les habitants de deux hameaux, Le Truel et La Caze ont



ainsi du pain frais chaque mardi. C'est un réel service à maintenir sur la commune. Alors, si vous habitez Le Truel ou La Caze, soyez attentif au klaxon qui annonce l'arrivée de la fourgonnette d'Éric! (Publi-info).

Premières fleurs



Le dicton affirme que si février démarre comme un lion, il finira comme un mouton. Les températures printanières de ces derniers jours viennent confirmer la sagesse populaire. Et le bien nommé perce-neige des bords de la Jonte nous envoie un premier signe du printemps.